

### Fahrradtour vom 26. September 2023 der 60Plus Senioren Würenlingen

Um 09Uhr starteten 15 Senioren vom Gemeindeplatz Würenlingen im Nebel zur Spezialtour an den Schluchsee. In Döttingen kamen noch 2 weitere Fahrer dazu und es ging im dicken Nebel Richtung Koblenz. Kaum war die Grenze überquert, begrüßte Sonnenschein die Fahrer in Deutschland und man fuhr Richtung Gurtweil, Gutenberg bis zum Parkplatz beim Pumpspeicherkraftwerk Witznau. Dort wurden die Fahrer bereits mit Kaffee, frischem Zopf und Erfrischungsgetränken erwartet. Vielen Dank an Silvo Fant und Gerti für das Organisieren und Backen.

Danach ging es stetig den Plattenweg hinauf zum Schwarza Stausee des Kraftwerks Häusern. Man folgte danach weiter der Schwarza, über Blasiwald erreichte man den Biergarten Floris bei der Talsperre des Schluchsee. Nach der Stärkung (kulinarisch und auch ein paar Battereien) ging es um den Schluchsee herum und weiter dann nach Rothaus hinauf, wo mit 1000 Hm der höchste Punkt der Tour erreicht wurde. Nach einem Abstecher zum Schlüchtsee genoss man diverse Abfahrten, bevor man nach der Tannenmühle ein letztes Mal eine satte Steigung meistern musste. Über Hürlingen, Aichen und Gurtweil ging es bei Koblenz wieder zurück in die Schweiz. Um 17Uhr erreichten die Senioren zufrieden über die Leistung (mehr als 100km / mehr als 1000Hm) den Ausgangspunkt Würenlingen. Einziger Wermutstropfen war, dass 2 Teilnehmer vorzeitig die Tour wegen technischen Problemen abbrechen mussten. Aber auch sie kamen gut nach Hause.